



～やまちゃんコーチから～

三葉保育園のみんな、げんきかな？  
 サッカー教室はたのしかったね♪  
 むずかしいことでも、みんながんばってできるようになったね！  
 サッカーのしあいでもげんきいっぱい！たくさんシュートすることができました！！  
 これからもおそとでたのしくあそぼうね！またいっしょにサッカーをやるうね☆  
 ありがとうございました(^▽^)



～有井先生から～

コーチの方々の優しく面白いご指導のお陰で、子ども達もとても楽しそうに参加出来ていました。昨年よりもボールの扱いが上手になっていたり、試合ではゴールに向かって真っすぐにボールを蹴る姿に感動しました。日常のなかでなかなか見る事の出来ない表情を沢山みることが出来ました。ありがとうございました。

～佐藤先生から～

前々からサッカー教室を楽しみにしていた子どもたち。最初はボールを使って一生懸命走って動いて、また走ってよく頑張りました。その後の試合では、友だちと一緒にボールを必死に追いかけてゴールを決めたり、笑顔も多く見られてとてもいい体験となりました。たくさんの励ましや丁寧なご指導本当にありがとうございました。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることが出来き、感謝しております。YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願致します。  
 一般社団法人山梨県サッカー協会